

RESUMEN JORNADAS ANUALES DE L'AIRG-FRANCE

Como cada año, la AIRG-Francia celebró su Jornada Anual, pero este año no era como cada año, este año celebraban 20 años desde su fundación, motivo por el cual fueron dos días muy especiales y emotivos.

La AIRG de España, así como la de Bélgica y Suiza, tuvimos el placer de asistir, gracias a la amable invitación de Francia.

El día 17 de Mayo empezó la Jornada con la evocación de los diferentes presidentes y con las siguientes ponencias:

20 años de información sobre las enfermedades renales genéticas

20 años de apoyo a la investigación médica y evolución de las ayudas

Últimos avances e información sobre la PQRAD Síndrome hemolítico y urémico hereditario

Enfermedades renales ligadas a la mutación del gen TCF2/HNF-1

Descubrimiento de una nueva enfermedad genética, el síndrome AHNAC

Por la tarde, se realizaron deferentes talleres por patologías y talleres para niños y adolescentes. Y qué mejor manera de acabar la tarde del sábado, con un magnífico concierto en honor al Prof. J-P. Grünfeld.



Varios miembros de la AIRG-E con el actor Richard Berry, padrino de la AIRG-E.

El domingo 17 de Mayo, se inició la Jornada con la bella historia que nos presentó el secretario de la AIRG-France, Sr. Jacques Vignaud, de la AIRG y Europa, evocando la historia y recorrido de la AIRG-France, desde su fundación hasta hoy. Pudimos conocer a todos los miembros participantes de las diferentes asociaciones europeas, escuchar y aprender de sus proyectos y diferentes actividades, así como presentar las nuestras de la AIRG-España.

A continuación las ponencias fueron:

- Ejemplo de colaboración entre europeos: el proyecto Alport

- El trasplante en Europa

- El trasplante en España, dónde el socio y Dr. José Ballarin, director de Nefrología de la Fundación Puigvert de Barcelona, explicó como funciona el sistema de trasplante español, que está considerado uno de los mejores y como un ejemplo a seguir.

- Testimonios

- El proyecto europeo sobre las enfermedades renales genéticas, con la participación de la Dra. Roser Torra de la Fundación Puigvert.

- Discurso de clausura

- Tómbola a cargo del conocido actor francés Richard Berry, que donó un riñón a su hermana Marie Berry, y que apadrina a la AIRG-Francia, con sorteos de diferentes regalos, ofrecidos altruistamente por socios y simpatizantes.

M. Carmen Caballero
Secretaria AIRG-E.